



CALDAS Jueves, Septiembre 12, 2019

## Poliducto bombeará 22 mil barriles por día



Poliducto Puerto Salgar - Yumbo.

Jueves, Septiembre 12, 2019

Fue entregado el martes. Beneficiará a comunidades indígenas.

LA PATRIA | PEREIRA

Desde el martes comenzó el bombeo de combustible refinado de vehículos y aviones por el Poliducto Salgar (Cundinamarca) Cartago Yumbo (Valle del Cauca) hacia el occidente del país.

La obra está en capacidad de bombear 912 barriles de combustible por día, esto representa el 32% del que se produce en Colombia.

El subgerente de **Ecopetrol**, Jurgen Loeber Chará y el gerente de **Cenit**, Héctor Manosalva, entregaron en Pereira el nuevo tendido de tubería de 55,5 kilómetros, que pasa por Chinchiná (Caldas) Santa Rosa, Marsella, Dosquebradas y Pereira (Risaralda). De estos, 7,5 kilómetros son Paisaje Cultural Cafetero (PCC).

### A bombear

El bombeo empezó cuando Chará y Manosalva oprimieron un botón en el cuarto de bombeo, ubicado cerca del Club Campestre de Pereira, en la vía a Cartago (Valle del Cauca). Los asistentes vieron el procedimiento en pantalla.

"Fue construido con los mejores estándares, respetando las comunidades y reconociendo las necesidades sostenibles. Este proyecto tiene una relevancia especial, era fundamental realizar un proyecto amigable con el entorno y contribuir con la cultura y el patrimonio arqueológico", señaló Loeber.

Agregó que el tendido antiguo de tubería, que pasa por Dosquebradas (Risaralda), salió de servicio y será retirado.

### Se beneficiaron

Los resguardos Suratena y Alto Mira, en Risaralda, se beneficiaron con la construcción de dos centros de pensamiento y con programas de siembra de productos pancoger como la yuca, el maíz, y el frijol.

### Lo que dejó

\*Dos centros del Pensamiento.

\*4.600 tubos instalados de 12 metros de largo cada uno.

\*1500 empleos.

\*28 mil fragmentos cerámicos de los indígenas Quimbayas.

\*1500 objetos de piedra de esta tribu indígena.

\*104 piezas completas perteneciente a esta cultura y una de oro.

\*El rescate de 3.000 bromelias y Orquídeas.

\*100 mil centímetros de epifitas recuperadas.

\*La inversión fue de 81 millones de dólares.

\*\*\*

Jonathan Flores, gobernador del resguardo Alto Mira

La comunidad quedó satisfecha con el Centro del Pensamiento y con los distintos programas agrícolas que se adelantan.

\*Antonio Torres, secretario de Desarrollo Económico de Chinchiná

Trae mejoras en la economía y el municipio será visto con buenos.

\*Luis Eduardo Ortiz, alcalde de Dosquebradas

Tenemos la tranquilidad de que el Poliducto quedó retirado del área urbana.

Etiquetas: poliducto | Chinchiná | Pereira |

COMENTAR

Para comentar debes iniciar sesión o registrarte aquí

Taboola Feed



Mujer de 21 años falleció al chocar de frente con una tractomula

Erika Trejos Alzate.

### RECOMENDADOS LA PATRIA



Cuide sus votos personales en época electoral



8 víctimas y 32 excombatientes le apuestan a la piscicultura en Riosucio



Identifique los tipos de licencia



Dos aviones estacionados paralizaron los vuelos de La Nubia

Esta vez no fue el volcán, ni el mal tiempo.



Investigan muerte en bar nocturno de Manizales

Las autoridades tratan de establecer las causas de la muerte de Juan Carlos Jaramillo Giraldo, de 47 años, quien resultó muerto en un establecimiento nocturno de Manizales.



Risaralda